



Kiwi

Report

第5号 2023/11/13

11月11日(土)・12日(日)

こちらに来てから初の休日、ホストファミリーと過ごす週末です。

段々と天気が回復し、晴れ間が広がる時間帯が増えてきました。特に日曜日は、気温も高くなりましたが、時折り強い風が吹いています。

週末の様子を参加者から聞きましたので、ご紹介します。

○高柳天奈さん・岡島まひるさん

土曜日は、大きいショッピングモールへ行って、ニュージーランドの有名なお菓子「クッキータイム」など家族達にお土産として買いました。お昼ごはんにお寿司を食べましたが、日本のと同じように美味しく感じました。

日曜日は、お昼ご飯を協力して作って食べ、街歩きをして川で鴨のような鳥を見たり、日本へのポストカードを投函したり、ホスト宅の近所の男の子、女の子数名とボールで遊んだりして過ごしました。



○橋本理加さん

土曜日は、ショッピングモールへ行きました。日本のものも調味料やお菓子などたくさん売っていたのが印象的です。その後は Cass bay beach へ行き、太陽が出て快晴のなか気持ちよく過ごしました。ホストマザーが作ってくれたサンドウィッチやマフィンを美味しくいただきました。

日曜日は、教会に行ってきました。来ていた方達が優しく過ごしやすい雰囲気でしたが、体育館のようなところで想像とは全く違うものでした。

夜ごはん作りの手伝いをし、ホストファミリーが美味しいと感想を言ってくれて嬉しかったです。

その後近くのお店でクッキーなどのお土産を購入しました。



○奥山亜子さん・高桑彩さん

土曜日は、午前中はホスト達とテニスをして過ごし、午後からはクライストチャーチの Riccarton というショッピングモールで、ニュージーランドでしか買えないような羊のぬいぐるみだったり、クッキーのお店でたくさんのお土産を買いました。

日曜日は、ホストのおばあちゃんの家に行って、ヒヨコ、豚、羊など動物と触れ合いました。おばあちゃんの作ってくれたメレンゲクッキーがとても美味しく印象に残りました。帰宅後は、家のプールで遊び、夜ごはんはバーベキューを食べ、カードゲームのモノポリーで遊ぶなど楽しく過ごしました。



○木村柁生さん

土曜日は、ホスト宅から車で15分ほどの距離で行われている地域のお祭りへ行き、祭りの雰囲気を楽しみました。

その後ホストと夕飯づくりをし、食後はホストファミリー全員でクリケットをして遊びました。クリケットは野球と近い感覚でとても面白かったです。

日曜日は、クライストチャーチへ出かけ、ストリートパフォーマンスを見たり、ギフトショップやショッピングモールへ行って買い物などしました。

帰宅後の夕食は全員でバーベキューをして楽しく過ごしました。



○石川侑緯さん

土曜日は、クライストチャーチのショッピングモールへ行き買い出しや、お土産を買うなどしました。理容室でバリカンでがっつりと力強く髪を切り、見せた写真とは似てもいなかったけど、いい感じになりました。日曜日は、ホストファミリーの友達の家とその近くのビーチに行き遊びました。ニュージーランドではクリスマスが近いということで、砂の雪だるまのようなものを作りました。

日本の海とは違い、すごく綺麗で透きとおっていました。



○廣井航希さん

金曜の夜からホスト宅の別荘へ出かけました。夜ごはんはニュージーランドでポピュラーなフィッシュ&チップスを食べ、夜にホストファザーが運転する四輪バイクの後ろに乗せてもらいました。別荘ではダーツやカードゲーム、スロットを楽しみました。土曜日から日曜日にかけ、四輪バイクを運転させてもらい、釣りをしたり豚肉と鶏肉を燻製にして食べ、キャンプファイヤーをしたりするなど楽しみました。



○北村千晴さん

土曜日は、スーパーへお土産など買い物へ行きました。カートや商品など全部大きくてビックリしました。レジはベルトコンベア式になっているなど日本との違いもたくさんあって、面白く感じました。日曜日は、ニューブライトン・ビーチへ行きました。気温が高く暑くて半袖で過ごすのがちょうどいいくらいでした。その後、ギフトショップでお土産を買い、途中で偶然、他の参加者や引率者と会い驚きました。最後にホットチョコレートを飲んで美味しく楽しく過ごし帰宅しました。

